



DECLARACIÓN PÚBLICA

Los Alcaldes y Alcaldesa de la región del Biobío emitimos la presente carta respecto de la controversia instalada por la Intendencia Regional del Biobío sobre el uso compartido del edificio del Gobierno Regional con la Gobernación Regional que encabezará el recién electo Gobernador, don Rodrigo Díaz Wornier.

Hemos solicitado a las autoridades nacionales y regionales, el apoyo para sostener el proceso de descentralización y fortalecimiento de los Gobiernos Regionales ya que, estamos seguros, comprenderán que este no es un asunto superfluo o carente de interés para todos y todas quienes habitamos nuestra querida región.

Los enormes esfuerzos que las comunidades regionales han desplegado para generar e instalar autoridades generadas democráticamente desde su propio seno no deben, bajo ninguna circunstancia, sufrir este tipo de menoscabos a su dignidad y capacidad de ejercer como corresponde la formalidad del cargo sino que, en el caso de la primera Gobernación Regional del Biobío, desplegar profundamente el simbolismo que representa este triunfo del proceso descentralizador en que nuestra región ha destacado históricamente.

Menos, cuando no existe un motivo razonable para que el Intendente Regional (y prontamente Delegado Presidencial) pretenda mantenerse en el edificio que ha sido refaccionado, inaugurado y utilizado, como la casa del Gobierno Regional, sus Divisiones y Consejo.

El futuro Delegado Presidencial tiene excelentes opciones para su instalación y funcionamiento digno y adecuado para el desarrollo de sus importantes funciones. El Gobernador Regional, no.

Por ello, los Alcaldes de la Región del Biobío apoyamos el justo reclamo del Gobernador Regional Electo.

Consignan apoyo a la presente;

JORGE ROA VILLEGAS, Alcalde de Florida, Presidente Asociación de Municipalidades de la Región del Biobío

BORIS CHAMORRO REBOLLEDO, Alcalde de Coronel, Secretario Regional Asociación de Municipalidades de la Región del Biobío

JORGE RIVAS FIGUEROA, Alcalde de Mulchén, Vicepresidente Asociación de Municipalidades de la Región del Biobío

CRISTIÁN PEÑA MORALES, Alcalde de Lebu, Vicepresidente Asociación de Municipalidades de la Región del Biobío

ALVARO ORTIZ VERA, Alcalde de Concepción, Presidente Comisión Áreas Metropolitanas y Director Asociación de Municipalidades de la Región del Biobío

JOSE ANTONIO RIVAS VILLALOBOS, Alcalde de Chiguayante y Presidente Asociación de Municipalidades del Territorio Nonguén

ESTEBAN KRAUSE SALAZAR, Alcalde de Los Ángeles, Presidente Asociación de Municipalidades de Biobío Centro.

DANIEL SALAMANCA PEREZ, Alcalde de Santa Bárbara, Presidente Asociación de Municipalidades de Biobío Cordillera.

KATHERINE TORRES MACHUCA, Alcaldesa de Hualpén

AUDITO RETAMAL LAZO, Alcalde de San Pedro de la Paz

RICARDO FUENTES PALMA, Alcalde de Hualqui

MAURICIO VELASQUEZ VALENZUELA, Alcalde de Lota

HUGO INOSTROZA RAMIREZ, Alcalde de Nacimiento

JUAN CABEZAS VEGA, Alcalde Yumbel

JAIME QUILODRAN, Alcalde de Quilleco

RABINDRANATH ACUÑA OLATE, Alcalde de San Rosendo

CONCEPCION, 24 DE JUNIO DE 2021